

Pressemitteilung

Österreichs Rock'n'Roll-Elite stürmt Wiener Meisterschaft

Die Wiener Landesmeisterschaft in der Rock'n'Roll Akrobatik wartet mit einem Großaufgebot österreichischer Spitzenpaare auf. Über 200 heimische Sportlerinnen und Sportler aus 6 Bundesländern treffen sich am 27.10.2012 in der Rundturnhalle Kagran zur Generalprobe für die Österreichischen Staatsmeisterschaften in der Rock'n'Roll Akrobatik.

Der Obmann des Veranstalterclubs, RRC Rockfever Askö Wien, Thomas Taylor ist begeistert: „Wir hatten natürlich auf einen hohen Zuspruch der nationalen Turniertänzerinnen und Turniertänzer gehofft. Ein derart großes, rein nationales Starterfeld hat unsere Erwartungen übertroffen!“ Zu Meldungsschluss haben alleine in den Paar-Startklassen 54 österreichische Paare ihr Kommen angekündigt. Soviel einheimische Rock'n'Roll-Akrobaten konnten zuletzt vor über 2 Jahren gleichzeitig bewundert werden. Mit 9 gemeldeten Formationen darf auch in dieser Sparte mit einem spannenden Wettkampf gerechnet werden.

Für den Donaustädter Veranstalterclub ist die A-Klasse, die höchste Startklasse in der Rock'n'Roll Akrobatik, die Aussichtsreichste. Hier haben es die aktuellen Österreichischen Vize-Staatsmeister Jacqueline Dastl und Martin Palmstingl nach längerer Verletzungspause gerade noch geschafft fit zu werden. Jacqueline erzählt, dass die Wochen nach ihrem doppelten Bänderriss im Juli ziemlich hart und intensiv waren. Nach unzähligen Stunden bei der Physiotherapie startete für die beiden die richtige Turniervorbereitung erst Anfang September! Aufgrund ihrer großen Erfahrung konnten sie gerade noch rechtzeitig das Okay für einen Start bei ihren eigenen Landesmeisterschaften geben.

Aber auch andere Wiener Vereine haben bei der Vergabe der Meistertitel durchaus ein gewichtiges Wort mitzureden. In den Nachwuchs- und Formationsklassen zählt etwa der RRC Rock Explosion aus Döbling zu den heißesten Kandidaten. Drei Siege beim letzten Turnier vor den Meisterschaften haben den jungen Tänzerinnen und Tänzern der Döblinger viel Selbstvertrauen gebracht.

Der Beginn der Abendveranstaltung ist um 18 Uhr. Sichern Sie sich jetzt noch schnell Ihre Tickets unter tickets@rockfever.at. Sehen und bestaunen Sie die besten Rock'n'Roll-Akrobaten Österreichs.

Nähere Informationen finden Sie auch unter: <http://www.rockfever.at/turnier>